

ABSTRAK

Lisnawati, NIM. 3403190180. “Pengaruh Jumlah Komisaris Independen terhadap Fee Audit Eksternal (Suatu Studi pada Perusahaan Transportasi & Logistik di Bursa Efek Indonesia 2017-2021)”. Dibawah bimbingan Dani Usmar, S.E., M.Si., Ak., CPA. (Pembimbing I) dan Dendy Syaiful Akbar, S.E., M.Si. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh Jumlah Komisaris Independen terhadap Fee Audit Eksternal (Suatu Studi pada Perusahaan Transportasi & Logistik di Bursa Efek Indonesia 2017-2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana jumlah komisaris independen pada perusahaan Transportasi & Logistik tahun 2017-2021 yang terdaftar di BEI ?; 2]. Bagaimana *fee* audit pada perusahaan Transportasi & Logistik tahun 2017-2021 yang terdaftar di BEI ?; 3]. Bagaimana pengaruh jumlah komisaris independen terhadap *fee* audit eksternal pada perusahaan Transportasi & Logistik yang terdaftar di BEI tahun 2017-2021 ?

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif analisis. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan data yang diukur dengan skala rasio. Populasi dalam penelitian ini yakni perusahaan Transportasi & Logistik yang listing di BEI tahun 2017-2021, pengambilan sampel dilakukan dengan teknik probabilitas sampling, dengan jumlah sampel 2 perusahaan. Teknik analisis data menggunakan model regresi data panel, teknik pemilihan model regresi data panel, analisis regresi data panel, analisis koefisien korelasi, uji koefisien determinasi, uji t dan uji F dengan bantuan program *eviews*.

Hasil dari penelitian meunjukkan bahwa : Jumlah komisaris independen tidak berpengaruh terhadap *fee* audit eksternal pada perusahaan transportasi & logistik dengan besar pengaruh 3,7463% dan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain.

Diharapkan perusahaan Transportasi & Logistik tahun 2017-2021 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) meliputi PT Air Asia Indonesia Tbk dan PT Steady Safe Tbk diharapkan lebih meminimalkan *fee* audit eksternal.

Kata kunci : Jumlah Komisaris Independen dan Fee Audit Eksternal